



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Unfall mit Handschlitten

Am frühen Donnerstag Nachmittag kam es in Erlsberg in der Gemeinde Donnersbach im Bezirk Liezen auf einer Forststraße in Richtung Plotscheralm im Rahmen eines sogenannten „Handschlittenrennens“ zu einem tragischen Unfall.

Der Schlitten kam in einer Linkskurve rechts von der Forststraße ab, stürzte über die Böschung und prallte in der Folge gegen einen Baum.

Von den vier am Schlitten sitzenden Männern wurden zwei schwer verletzt. Einem 28-Jährigen wurde der Unterschenkel abgetrennt, der 25-jährige erlitt Brustkorbverletzungen.

Ein 24-jähriger vorausfahrender Schifahrer kam mit einer Hand- sowie Unterschenkelverletzung relativ glimpflich davon.

Die Verletzten - alle aus dem Bezirk Liesen - wurden nach der notärztlichen Erstversorgung mit dem Rettungs-HS C 14 und Martin 10 in das LKH Salzburg sowie LKH Rottenmann geflogen.

Alle Unfallbeteiligten kommen aus dem Bezirk Liezen.



